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ECOLE PUBLIQUE FREHEL      FREHEL, le 10.03.20 
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 10.03.20 

 

Membres présents :
Représentants des parents d'élèves : 

 

 M. LEGEMBLE 

 Mme LE BAIL 

 Mme VERNAY 

 M. BERTHO 

 

 Mme  DEDELOT 

 M. GREBERT 

 Mme RENAULT 

 Mme GOLDIN 

 Mme NEVOT 

 

 

Représentants des  municipalités : 

 

Mme MOISAN, Maire de Fréhel  

M. CHOLET, adjoint Fréhel 

 

 

Enseignantes : 

 Mme LEOST Aurélie 

 Mme ROUY Réjane 

 Mme MUSSELWHITE Charlotte 

 Mme SABIS Virginie 

 Mm  Mme TIBOT 

 

 Absents excusés : M. LEBLANC, Inspecteur de l’Education Nationale, Mme LE BOUSSE Réjane 

(enseignante) ; Mme NABUCET Bénédicte 

 

Ordre du jour : 

1. Information sur les effectifs 

2. Remerciements pour les travaux et achats 

3. Projets pédagogiques 

4. Questions diverses 

 

1) Information sur les effectifs : 

L’école compte 4 classes : 

Classe d’âges Année 2019-20 Année 2020-2021 

TPS 3 + 4 11 (dont 5 connus) sur les 

listes naissance Fréhel + 
(naissances Plévenon/Pléboulle) 

PS 12 7 +2 (en attente de 

Plévenon : M.R, A.G) 

MS 10 12 +3  

GS 7 10 

CP 10 7 

CE1 9 10 

CE2 8 9 

CM1 16 8 

CM2 9 16 

total 89 92* 

 

* 81 PS (connus) au CM2 + 2 PS en attente+ 11 TPS  = 92 

 

Plévenon 

Membres présents : 
Représentants de parents d’élèves :    

 

 

 

 

 

 Mme ALLAIN Laëtitia 

 Mme NÉVOT CARDIN Aurélie 

 M. DOUILLARD David 

 M. GRÉBERT Cédric 

 Mme HUMBERT Béatrice 

 

 

Représentants de l’éducation Nationale 

M. ROUDOT Roland 

 

Représentants des municipalités : 

 

M. CHOLET, adjoint aux affaires 

scolaires de Fréhel. 

 

 

Enseignantes : 

 Mme BRESSON Isabelle 

Mme GESTIN Isabelle 

Mme LEOST Aurélie 

  

  

 



 

2) Remerciements pour les travaux/achats: 

Le parc informatique : La mallette numérique est utilisée au quotidien par les CE et les 

CM. Nous commençons à rencontrer quelques problèmes techniques inhérents à cette 

utilisation quotidienne (problèmes de connexion, lenteurs, mise à jour… générant des 

dysfonctionnements en classe : perte de temps…). Une  maintenance est indispensable pour un 

conserver cet outil efficace. 

Salle Arts visuels : la salle annexe de la garderie a été investie pour les arts visuels. Le 

point d’eau installé permet le nettoyage sur place, mais il n’y a pas d’eau chaude. Nous 

relançons la demande faite au premier conseil d’école : Deux grilles-égouttoirs permettraient 

d’utiliser au mieux l’espace point d’eau et voir pour un petit ballon d’eau chaude (à l’étude par la 

municipalité). De plus, nous souhaiterions rajouter une table « grand format » comme les deux 

déjà en place, une troisième avait été faite… où est-elle stockée ?   

Remerciement pour l’achat du tapis de la classe des maternelles. 

Remerciements pour l’aménagement de qualité du fond de la classe des CM : une grande 

table sur mesure et étagère permettent un gain de place non négligeable et une réelle facilité 

de fonctionnement, tant pour les élèves que pour l’enseignante. 
 

 

3) Les projets pédagogiques : 

 
 Les élèves de CM1-CM2 ont participé au cross du collège d’Erquy le 18 octobre pour 

amorcer la liaison CM2/6ème. Le transport est financé par l’amicale laïque : 98,00€.  

 Toute l’école a participé au Festival du théâtre pour Rire de Matignon le 12 et le 14 

novembre. Le transport est financé par l’amicale laïque : 194,00€.  

 La classe des CM s’est rendue au centre de tri de KERVAL le jeudi 28 Novembre 2019, 

dans le cadre de l’éducation à l’environnement, gestion des déchets et gaspillage 

alimentaire.  

  Les enfants de la classe des CM sont partis en Classe-Montagne du 11 Janvier au 18 

janvier à Saint Lary-Soulan dans les Pyrénées. L’équipe aimerait que ce projet se pérennise 

tous les deux ans. 

 Depuis la rentrée de janvier, Les quatre classes participent à un projet littérature, en 

partenariat avec la bibliothécaire de Fréhel : répondant à une des questions du projet 

d’école : comment parvenir à ouvrir les élèves à différents domaines culturels ? 

Un projet pédagogique par classe : « rencontre avec un auteur » : Delphine Perret 

(programmée le 15 mai 2020), lecture Itinérance sur le thème des arts, de la lecture 

et de l'oralité, projet culturel en partenariat avec Dinan agglomération et la 

municipalité de Fréhel : Le projet s’articule principalement sur le travail de Delphine 

Perret, découverte de l’objet «livre» et le goût du dialogue en partage, autour de la 

création, du trait, de la couleur, de l’imaginaire…( travail en réseau littéraire : 

comparaison, singularité de l’artiste, de son univers ) 

 Cinécole : Toute l’école a déjà vu deux séances. Il reste une troisième séance.  La 

dépense pour cette activité est de 700€ (entrées) + 617.50€ (transports), soit un total 

de 1317.50 entièrement financée par l’Amicale laïque. 

 Projet chorale-Musique : spectacle réalisé le 7 février à la salle des fêtes de Fréhel. 

 L’animateur sportif de DINAN Agglomération a animé quatre séquences demandées 

pour les classes des CE et CM (Basket/ tir à l’arc avec des flèches-ventouses). 



 

 Les classes de la maternelle jusqu’au CE2 ont assisté au spectacle des « trois 

Chardons » : « Lucine et Malo » le 6janvier (financé par l’amicale laïque : 410,00€) 
 La classe des GS-CP (à partir de 30 janvier) prolonge le projet musique autour du yoga 

musical en collaboration avec l’intervenante de l’APMI (Atelier des pratiques musicales 

intercommunal), initié l’année dernière. Ce projet musical complète le projet de cycle d’une 

chorale (déjà amorcé depuis quelques années).  

 Venue d’un intervenant du spectacle en mars/avril (conté par Bruno MAREC, date à définir) 

pour les classes jusqu’au CP sur le thème «les cinq sens », pour les CE-CM : thème de 

l’énergie (budget 450€, financé par l’Amicale laïque).  

 Projet autour de l’alimentation : comment s’alimente-t-on dans la nature ? Une première 

séance a été vécue en partenariat avec le Syndicat Mixte pour chacune des classes. 

Les séances et déplacements sont financés par l’Amicale laïque. Ce projet est l’occasion 

de découvrir de manière ludique et adaptée la diversité et les stratégies alimentaires 

mises en place dans le monde du vivant. Les prochaines séances sont programmées le 20 

Mars (GS-CP/CM) et le 23 Mars (PS-MS/CE) en forêt de Plédéliac. La suivante se fera au 

moulin de la mer, à Matignon le 30 Mars (PS-MS/GS-CP) et le 28 Avril (CE/CM). 

 Projet  labellisation E3D (labellisation pour 3 ans) : Le souhait d’entrer dans une 

Démarche d’éducation au Développement Durable, à l’initiative de l’école, dans le cadre 

d’un projet transversal, en partenariat avec différents acteurs tels que la collectivité, 

les parents, les associations… 

La Labellisation est une valorisation de cette démarche, afin que l’école devienne une 

réelle ambassadrice. 

Cette démarche se construit à partir d'un diagnostic visant à identifier des besoins 

liés au développement durable. 

Ce projet est un travail de partenariat déjà au sein du conseil d’école, car, seuls, les 

enseignants ne peuvent pas le porter car ça n’aurait pas de sens. 

Le critère de labellisation se fait suivant 4 modalités d’interventions : 

- Les enseignements 

- La vie scolaire 

- La gestion et la maintenance 

- L’ouverture sur l’extérieur par le partenariat. 

La candidature est à déposer au plus tard pour le 10 Avril. 

Vote : à l’unanimité 
 

 

4)  Points divers/informations : 

 

 Différents exercices de sécurité : 2 exercices incendie, 1 PPMS Confinement, 1 PPMS 

intrusion ont été organisés depuis septembre (avec la participation du policier 

municipal et de M. CHOLET). D’autres exercices sécurité (incendie, PPMS en cas 

d’accident majeur et intrusions) sont programmés sur toute l’année. 

 

 Mme HUMBERT souligne la question de l’équilibre alimentaire à la cantine : 

Mme Humbert remarque que certaines fois, sur une semaine, l’équilibre alimentaire 

n’est pas respecté. 

Les repas sont préparés au foyer logement. Il y a une commission pour choisir les 

menus. L’organisation des repas va être modifiée. M. ROUDOT, DDEN, rappelle ses 



 

l’une de ses missions comme celle de participer aux commissions-menu et de venir (sans 

autorisation préalable) visiter la cantine. 

 

 Mme HUMBERT se questionne sur l’état sanitaire de la zone sablée dans la cour : 

Le sable est nettoyé et/ou changé à chaque vacance.  

Autre solution : sol amortissant, suppression du sable au profit d’un espace vert. Le 

projet va être étudié. 

 

 M. ROUDOT souligne le fait qu’avant la rénovation, il y avait 2 préaux. Un seul préau, 

cela fait juste pour toutes les classes. 

L’idée de couvrir entre le hall et la garderie est proposée et sera étudiée ultérieurement. 

 

 L’équipe enseignante se réjouit des très bons rapports entretenus avec les membres 

de la municipalité qui répondent toujours favorablement, autant que faire se peut. 

Cette relation positive permet un réel travail en collaboration. 
 

 

Remerciement : 

Un remerciement est adressé à toutes les personnes ayant participé au conseil d’école 

qui s'achève à 20h12. 
 

Rédaction et relecture : Mme LEOST, Mme ALLAIN, Mme NEVOT, Mme BRESSON, Mme GESTIN, M. ROUDOT. 


